

Hockey sobre patines

Como si fuera una final

El Telecable afronta el partido de vuelta de la Liga Europea ante el Vila-Sana sin confiar en la ventaja lograda en la cancha catalana

J. J.
Gijón

El Telecable Gijón se juega esta tarde (Mata Jove, 19:15 horas) su presencia en la final a cuatro de la Liga Europea de Clubes. Para ello debe de eliminar a un Vila-Sana para el que partido de hoy es a vida o muerte tras haber caído en el encuentro jugado en su cancha por 2-3. Las gijonesas parten con un gol de ventaja, pero afrontan el encuentro como si de una final se tratase y el objetivo de volver a ganar al conjunto catalán.

Los dos equipos se conocen muy bien y en los últimos años han protagonizado muchos partidos trascendentales en la lucha por un título. El de hoy será uno más y probablemente no el último de la temporada ya que los dos podrían tener que cruzarse de nuevo en el play off por el título de liga o en la Copa de la Reina.

En el partido de ida el Telecable Gijón fue superior en la primera parte, en la que cogió ventaja que luego supo defender en una segunda en la que el Vila-Sana apretó y tuvo sus opciones, pero en la que las gijonesas acabaron logrando un gol de ventaja que puede ser decisivo. Sin embargo, las jugadoras saben que no pueden relajarse en ningún momento porque el Vila-Sana no ha dicho su última palabra ni mucho menos y tiene un potencial como para poder darle la vuelta a la eliminatoria. En sus filas están jugadoras como las internacionales argentinas Luchi Agudo o Gimena Gómez, la italiana Florencia Fellamini y las españolas Victoria Porta, Anna



Ángel González

La Copa Intercontinental luce en el Santa Olaya

Una representación del Telecable Gijón acudió en la tarde de ayer a las instalaciones del Club Natación Santa Olaya, en la foto, para mostrar a los socios la Copa Intercontinental, último título conquistado. El trofeo permanecerá expuesto en el Santa Olaya durante unos días. Además, se proyectó en el salón de actos el documental rodado en 2016 «Mí equipo, mi gente», en el que se recoge la historia del club.

Salvat y Laura Barcons, todas ellas de un gran nivel. Si en la OK Liga hay dos equipos que mantienen una fuerte rivalidad deportiva en los últimos años estos son el Telecable Gijón y el Vila-Sana, lo que añade un atractivo al partido y la eliminatoria en sí. Natasha Lee tiene a su disposición a toda la plantilla y aun-

que los dos equipos tuvieron que jugar el miércoles el Telecable afronta el partido con más descansos ya que el Vila-Sana tiene que realizar un largo viaje.

El apoyo de la afición será muy importante, pero la plantilla no duda que lo tendrá porque nunca ha fallado y mucho menos en partidos

tan decisivos como el de esta tarde. Hay que recordar que el Telecable Gijón es el vigente campeón continental y que quiere poder defender el título para lo que debe de clasificarse para la final a cuatro.

El partido será arbitrado por los portugueses Sílvia Coelho y Pedro Figueiredo.

BALONCESTO

El Círculo cierra la temporada en casa ante el potente Tormes

El Tartiere Auto, ya descendido, visita al Ávila, que aún tiene que asegurarse la permanencia

J. J., Gijón

El Círculo Gijón cierra la temporada en casa recibiendo al Tormes (20 horas) en un partido en el que los gijoneses no se juegan nada y su rival el factor cancha en la lucha por el ascenso a LEB Plata. En el partido de la primera vuelta los gijoneses realizaron uno de los peores partidos de la temporada y por eso para ellos es una ocasión de resarcirse ante uno de los equipos más potentes de la categoría. Nacho Galán tiene a varios jugadores tocados, Samu Barros, Fran Sánchez y Fernando Noval, pero quiere despedirse con una victoria ante sus aficionados. Por su parte, el Tartiere Auto, una vez consumado su descenso, viaja a la cancha del Ávila (19 horas) que aún tiene que asegurarse la permanencia. Con los gijoneses no viaja Raúl Fernández. Ofrecer una buena imagen es el objetivo principal en un partido en el que habrá un mayor reparto de minutos entre toda la plantilla.



Samu Barros lanza a canasta. | F. R.

BALONMANO

El Royal Premium, sin Canal ni Palacio, recibe al Torrelavega

El Grupo Covadonga, una vez asegurada la permanencia, visita la cancha del Camargo

J. J., Gijón

El Royal Premium recibe a las 17 horas al Torrelavega en un partido sin objetivos para los dos equipos. Gonzalo Aguirre no podrá contar con los lesionados Javi Palacio y Diego Canal, ambos lesionados de importancia. Los cántabros cuentan con jugadores de gran proyección, alguno de los cuales ya ha debutado en Asobal con el primer equipo. Mejorar en el aspecto defensivo, clave en el primer tramo de la temporada, y dar minutos a los jóvenes son los objetivos con los que saltarán a la cancha buscando una nueva victoria. Por su parte, el Grupo Covadonga visita al Camargo (18 horas) con la permanencia ya asegurada por lo que afrontarán el partido sin presión y tratando de lograr sumar una victoria más. Los dos equipos marchan parejos con los cántabros un puesto por delante con dos puntos más por lo que se prevé un encuentro igualado entre dos equipos sin urgencias clasificatorias.

Voleibol

Los equipos de Superliga 2, con los deberes hechos

El Gijón Voley recibe al Dumbria y el Grupo Covadonga al Orense

J. J.
Gijón

Los dos equipos gijoneses que militan en la Superliga 2, Cid Jovellanos Gijón Voley en la masculina y Grupo Covadonga en la femenina, cierran esta tarde la temporada con los deberes hechos.

El Gijón Voley recibe en La Arena (17 horas) al Dumbria en un encuentro sin nada en juego más allá de quedar lo más arriba posible. En las filas gijonesas será baja el central Bruno Cosío tras la grave lesión sufrida hace unas semanas y de la que será operado próximamente. A pesar de la importante baja, los gijoneses quieren despedirse brindando un nuevo triunfo a sus seguidores.

Por su parte, el Grupo Covadonga también se despiden en cancha propia, en su caso recibiendo al Orense (19:30 horas), último clasificado y ya descendido desde hace varias jornadas, ante el que las gripistas quieren cerrar la competición con una victoria. Las gijonesas acusaron a la juventud de su plantilla y realizaron una temporada irregular pero asegurando hace tiempo la permanencia un año más en esta categoría.